

Horche



Ruta **Alcarria**

Se encuentra a tan sólo 14 kilómetros de Guadalajara, por la carretera N-320, en dirección a Cuenca, situada en un altozano que desciende vertiginoso al profundo valle del río Ungría.

De sus recursos monumentales destaca la Iglesia Parroquial de N^a S^a de la Asunción, renacentista, del siglo XVI; la Ermita de la Soledad, del siglo XVI, con su bello atrio porticado, y su espectacular Plaza Mayor, típicamente castellana, una de las más hermosas de La Alcarria.

Entre sus atractivos paisajísticos, resalta sobremanera las espléndidas panorámicas sobre el valle del río Ungría.

Entre sus fiestas tradicionales destacan las Hogueras de la Purísima (7 de Diciembre) y su afamado Concurso del Vino, en el que participan los bodegueros de la localidad.